Das Team.

Das Team des Wirtschaftsbundes der **Wiener Berufs- fotografen und Reprografen** arbeitet an der Vertretung
Ihrer Interessen auf Fach-, Landes- und Bundesebene und
steht Ihnen gern als Ansprechpartner zur Verfügung:

Michael Weinwurm

weinwurm@fotografen-wien.at

Monika Grilnberger Porträt

Franz Helmreich Porträt & Mode

Viktor Kabelka Ausstellungen und Events

Christian Kisling Labor und Reprografie

Ing. Walter Kühnelt Industrie

Doris Kucera Reportagen und Werbung

Mathias Lenz Porträt

Bernd Möderl Porträtfotograf & Apple-Spezialist

Maria Nelson Schulbild

Helga Nessler Reportage & Porträt

Werner Prochazka Presse & Publizist

Michael R. Schuster Porträtstudio

Richard Schuster Porträt & Schulbild

Fridrun West Werbung und Industrie

Sabine Windsor Style & Foto

Robert Zolles Presse, Sportfotografie und Bildagentur

Faxantwort.

(01) 512 76 31-34

	des Wiener Wirtschaftsbundes, bitte nehmen Sie mich in Ihren Verteiler auf.
Name	
Adres	se
Telefo	n
E-Mail	

Kontakt.

	JA, ich habe	ein konkre	etes Ar	ıliegen	und r	nöch	nte ei
	persönliches	Gespräch,	bitte k	kontakti	eren	Sie	mich.



Wirtschaftsbund Wien

1030 Wien, Lothringerstraße 16/5 Tel. (01) 512 76 31, Fax (01) 512 76 31-34 office@wirtschaftsbund-wien.at www.wirtschaftsbund-wien.at











Mehr Konzept. Mehr Chancen.

Stärke durch Gemeinsamkeit – das war die zentrale Gründungsidee des Wirtschaftsbundes als DER freien Interessenvertretung der Wirtschaft. Eine Gründungsidee mit rund 65 Jahren Erfolgsgeschichte für die Wiener Betriebe.

Wir haben konkrete Lösungen, wo andere fantasieren. Wir packen gemeinsam an, wo andere wegschauen. Wir sind lösungsorientiert, zupackend, offen für Neues und geben niemals auf. Wir – das sind die besten Köpfe in dieser Stadt, die sich wirkungsvoll für die Wiener Unternehmen einsetzen.

Mein Wirtschaftsbund-Team und ich – allesamt bewährte Unternehmerinnen und Unternehmer – arbeiten für Service, das hilft, und Politik, die wirkt.

Mit Elan, Innovationen und Zuversicht wollen wir noch viel erreichen. Als Unternehmer-Interessenvertretung mit Zukunft.

KommR Brigitte Jank
Obfrau des Wirtschaftsbundes Wien,
Präsidentin der Wirtschaftskammer Wien



Aktive Interessenvertretung.

In Zeiten eines turbulenten Markts und verunsicherter Kunden ist es wichtig, eine starke und reaktionsschnelle Interessenvertretung zu haben. Wir brauchen kein Verwalten, sondern eine aktive Serviceeinrichtung. Viel zu wenige Mitglieder nutzen die Services des Rechtsschutzverbandes der Fotografen, wie Eintreibungen und Rechtsvertretung, sowie die kostenlosen Beratungen der Wirtschaftskammer Wien. Viel Geld liegt auch in den Fördertöpfen, das darauf wartet, von uns abgeholt zu werden.

Ich lade Sie daher herzlich ein, uns Ihre Meinung zu schreiben oder in der Innung mitzumachen. Wir werden etwas verändern. Ohne eine wirklich aktive Interessenvertretung gibt es keinen, der sich für unsere kleine Berufsgruppe interessiert!

Deshalb keine Experimente, jetzt Wirtschaftsbund, damit auch in Wien etwas weitergeht!

Michael Weinwurm

WB-Obmann der Wiener Berufsfotografen und Reprografen

Erfolge.

- . www.fotografen-wien.at als Info- und Kommunikationsplattform für die Branche
- . Erhöhter jährlicher Steuerfreibetrag (vergleichbar mit der Besteuerung des 13. und 14. Monatsgehalts)
- . Gewinne bis 11 000 Euro steuerfrei, für die nächsten 14 000 Euro nur 36.5 Prozent Steuer
- . Selbstständigenvorsorge nach dem Modell der "Abfertigung Neu"
- . Arbeitslosenversicherung für Selbstständige
- Absetzbarkeit von Kinderbetreuungskosten bis 2300 Euro pro Jahr, Kinderfreibetrag und höherer Kinderabsetzbetrag

Ziele.

- . Die Innung wieder zu einer Servicestelle werden lassen
- . Aktiv handeln und Lösungen für die Zukunft anbieten
- . Kurze Informationswege für rasche Entscheidungen
- . Unterstützung für unsere Einpersonenunternehmen (EPU)
- . Lehrlingsausbildung und Fotografenschulen unterstützen
- . Weiterbildung durch Seminare und Workshops anbieten
- . Zusammenarbeit mit der Industrie intensivieren
- . Förderung neuer, digitaler Technologien

Bürokratische Entlastung.

 Ziel ist es, eine merkliche Erleichterung für unsere Unternehmer bei der Personalverrechnung, bei den Meldepflichten, der Lohnverrechnung und bei Evaluierungen zu erreichen